

▶ GRANDE-BRETAGNE

Hausse du trafic des êtres humains

Le trafic des êtres humains en Grande-Bretagne a enregistré une hausse significative en 2011, a indiqué un rapport gouvernemental publié jeudi. Quelque 946 personnes ont été victimes de ce trafic en 2011, contre 710 en 2010, a indiqué ce rapport interministériel, soulignant que des gangs opérant dans ce domaine à partir de la Chine, du Viêtnam, du Nigéria et de l'Europe de l'est posent «*la plus grande menace*» au Royaume-Uni. Notant que près de 92 groupes de crime organisé seraient impliqués dans ce trafic au Royaume-Uni, le document a mis l'accent sur l'importance de la coopération internationale comme moyen efficace pour lutter contre la traite des êtres humains.